



千 浜 っ 子

令和6年度

学校だより

【教育目標】 笑顔いっぱい やる気いっぱい

第12号

～2025年もよろしくお願いいたします～

2025年が始まりました。千浜小の学校生活も今日から再スタートです。冬休み、大きな事件事故の報告はありませんでした。千浜っ子が安全安心に冬休みを過ごすことができたのも、保護者のみなさまのおかげです。ありがとうございました。

さて、私（永井）の冬休みはというと・・・いろいろありましたが、その中から3つ、出来事を紹介させてください。

<その1> 20代前半に勤務したA小の学区に用ができ、久しぶりに行きました。せっくなので学区の奥まで足をのばして行ってみました。そこにあったのが、右の写真です。



偶然とはいえ、今年の干支である巳（み）・蛇に出会うことができ、ラッキーでした。

<その2> 30代前半に勤務したB小の教え子Cさんから、はがきが届きました。「結婚しました」の文字と、夫婦での幸せそうなツーショット写真がありました。私まで幸せな気持ちになりました。住所を見ると、なんと結婚して千浜地区に住んでいるとのこと。いつかどこかで再会しようと思います。

<その3> 30代後半に勤務したD小の教え子の母親から手紙をいただきました。担任した兄妹の近況報告が綴られていました。妹のEさんはコーヒーソムリエの仕事でこの度、長野から東京に転勤するとのことでした。兄のFさんは1月18日（土）、BS番組に出演するとのことでした。放送局と放送時間も教えていただいたのでぜひ視聴しようと思います。ちなみに1月18日は私の58回目の誕生日。とても嬉しい誕生日プレゼントをいただくことができました！

紹介した3つの出来事から私は、つくづく「出会い」「つながり」「縁」は大切にしなければいけないものだと感じました。2025年も、千浜っ子・保護者や地域のみなさまとのつながりを大事にしながら、職員一同 全力でがんばります。

どうぞ、本年もよろしくお願いいたします。

校長 永井和典

火災想定避難訓練・全校一斉防災学習



12月10日（火）に、火災を想定した避難訓練と「全校一斉防災体験学習」を行いました。昼休みに火災を想定した避難訓練を行い、避難訓練の後、5校時に防災体験学習を行いました。掛川市南消防署、(株)ハマビ、日本赤十字社静岡支部の御協力を得て、1、2年は煙からの避難訓練（消防署）、3年は消火器体験訓練（消防署）、4年は救助袋体験訓練（ハマビ）、5年は減災セミナー（赤十字社）、6年は三角巾を使った応急手当実習（消防署）を行いました。

子供たちにとって貴重な体験となりました。今回の経験を生かし防災への意識を今後も高めていけるように取り組んでいきます。



春花壇の定植を行いました

本校の「春花壇」の定植を行いました。本年度の春花壇は、5年 岡田結朱さんのデザインが採用され、「千浜のかがやき」と題して、苗の種類ごとに虹のように配置した花の中心に、千浜小の「千」の文字がデザインされています。地域の皆様の御協力により仮植を行った苗が成長し、子供たちの手で丁寧に定植を行いました。これからの苗の成長が楽しみです。



《お願いです》

※お子さんが学校を欠席、あるいは遅刻、早退をする際は、出欠席連絡アプリを用いて連絡をお願いします。（アプリが使えない際は、電話での連絡をお願いします。）

欠席や遅刻の際は、8時までに必ず連絡をお願いします。 よろしくお願ひいたします。